

# 学びの秋 in 香南。1,400人が楽しく受講

## 第4回香南いきいきセミナー



子どもから高齢者まで「心豊かにより楽しく生きがいを感じる人生を」と、9月28日(月)に夜須マリンホールで開講した市教育委員会主催の香南いきいきセミナー。4回目の今年は、アグネス・チャンさん(写真左上)を皮切りに、国立保健医療科学院の今井博久(写真左下)さん、北村晴男弁護士(写真右)と個性豊かな講師陣を迎え、各講座ともに大盛況でした。

来年も多くの方に参加していただけるように魅力的なセミナーを開催する予定です。

**第1講座 / アグネス・チャン**  
 「みんな地球に生きる人」  
 ～日本の国際化と子どもの未来～

「日比谷公園のハトを見て驚きました。太って食べごろなのにだれも食べない。私の国(中国)ではごちそう。へびもこれから旬。これは食文化の違い——お互いの違いを認め合うこと、大切です」

9月28日(月)、夜須町のマリンホールで開催された第1講座の講師は、歌手やエッセイスト、日本ユニセフ大使など幅広く活躍しているアグネス・チャンさん。「中学生時代からの大ファン」という50代の男性など、約500人が熱心に聴講しました。

**第2講座 / 今井博久**  
 「脱・メタボ大作戦」メタボリック症候群の予防のために」

「メタボリック症候群は痛くも痒くもなく、静かに体をむしばんでいくから恐ろしい。でもそれを知ってきちんと自分と向かい合うと怖くないんです」

10月5日(月)、国立保健医療科学院の今井博久さんを講師に迎え、のいふれあいセンターで約400人が健康について学びました。最近、よく耳にするメタボリック症候群は、内臓脂肪症候群とも呼ばれ、内臓脂肪になる糖尿病・高血圧・動脈硬化を引き起こします。

講座では脂肪が付いた内臓や、さまざまな病気の写真が紹介され、受講生たちは驚

**第3講座 / 北村晴男**  
 「生活と法律問題あれこれ」

「飲酒運転による死亡事故訴訟の判決で同乗していた人に「飲酒運転ほう助罪」で賠償金五千四百万円の支払いが決定したケースがあります。高知は酒豪の多いイメージがあるからというわけじゃないですけど、飲んだら乗るな、乗せるな。ですね」

最後の講座となった10月16日(金)はテレビでおなじみの北村弁護士を迎え、のいふれあいセンターに約500人が詰めかけました。

北村弁護士は、えん罪事件や裁判員制度の話など、人を裁く立場となる人の公平さと責任感を熱く語り、テレビ収録の裏話や野球を通じた高知とのかわりなど盛りだくさんの内容に受講生たちは興味津々。あつという間の2時間を楽しんでいました。

## 翼をくださいを合唱

### ソプラニスタ岡本知高コンサート

10月3日(土)夜須マリンホールで、女声の最高音域を歌いこなす世界でもまれな「天性のソプラニスタ」岡本知高さんのコンサートが開催されました。宿毛市出身の岡本さんの豊かで美しい歌声に観客は、「この世のものとは思えない」などと大絶賛！ホール中に響く歌声に聞き惚れていました。

また、地元中学生らと「翼をください」を合唱する一幕もあり、岡本さんと舞台を共にした中学生は「この経験を一生忘れません」と感激していました。



## 消防魂を見せちゃるき!

### 高知県消防操法大会

10月4日(日)高知県消防学校で、消防団員の士気の高揚と迅速で適切な消防技術の向上を図ることを目的に「高知県消防操法大会」が開催されました。香我美消防団第1分団がポンプ車の部に、同第2分団が小型ポンプの部に出場しました。昼夜を問わず数カ月をわたる厳しい練習に耐え、日ごろ訓練で培ったチームワークを生かし、真剣な表情と機敏な動作で正確さや美しさなどを競い合いました。結果は、第1分団が見事6位(敢闘賞)入賞、第2分団が10位の成績を収めました。



## 替え歌で交通安全熱唱!

### 第3回交通安全替え歌カラオケ大会



9月23日(水)赤岡町の弁天座で「第3回交通安全替え歌カラオケ大会」が開催され、地元住民ら17組約40人が参加しました。

参加者は「ドラえもののうた」や「崖の上のポニョ」などの歌を、交通安全を訴える歌詞に置き換えてそれぞれ熱唱。また、「横断歩道を渡ろう」(上を向いて歩こう)や「安全第一ね」(お久しぶりね)などの替え歌ではユーモアたっぷりの歌詞が披露され、会場は大きな拍手と笑い声に包まれていました。

## 夜の動物園も楽しいよ

### ドリームナイト・アット・ザ・ズー



10月3日(土)野市町の県立のいち動物公園で、障がいのある子どもや家族のために夜の動物園を開放する「ドリームナイト・アット・ザ・ズー」が開催されました。

この日、招待された親子連れなど約280人がライトアップされた園内で、約100種の動物を見学。子どもたちは、薄暗い中でコウモリやカワウソ、ワラビーなど、夜行性の動物たちの野性味あふれる姿を熱心に観察したり、目の前でシイの葉を食べるキリンに「おっきい〜!」と目を見張っていました。